

Mayor General Edgar Ceballos Mendoza

A cumplir la Revista Fuerzas Armadas cincuenta años de existencia, la Dirección de la Escuela ha recibido numerosos mensajes de personas e instituciones amigas, articulistas y lectores en general saludando a la Revista. Es fácil comprender que sin amigos, sin colaboradores y sin lectores, esta publicación no se habría mantenido tantos años en circulación, y es por ello que se celebra hoy su Quincuagésimo Aniversario.

La Revista Fuerzas Armadas es un aporte de singular importancia para la difusión de una cultura de defensa y seguridad. A lo largo de sus 50 años ha creado una importante tradición, ya que

Saludo Director de la Escuela Superior de Guerra

el espacio de la creación y del estudio que ha provisto, se ha convertido en dominio de obligada referencia y de connotada excelencia en lo académico.

La prolongada y siempre renovada existencia de esta publicación -una de las más antiguas de Colombia en su género- indica una sólida tradición y un reconocimiento a la labor y al ím-

La prolongada y siempre renovada existencia de esta publicación -una de las más antiguas de Colombia en su género- indica una sólida tradición y un reconocimiento a la labor y al ímpetu de sus iniciadores, directores y equipos editores que ha tenido a lo largo de su historia.

petu de sus iniciadores, directores y equipos editores que ha tenido a lo largo de su historia. Mi especial reconocimiento, respeto y alta estima al señor General Alberto Ruiz Novoa, fundador de la Revista, cuyo proyecto iniciado hace ya 50 años, hoy se encumbra con vigor como una de las revistas de mayor relieve y notable difusión.

La Revista Fuerzas Armadas, constituye una importante experiencia comunicacional, pues construyó su identidad y determinó su especialidad a través del tiempo. Su rigor y originalidad son los elementos fundamentales que mueven sus páginas haciendo de ella un medio de comunicación eficiente, que contribuye en la generación de conocimiento, pues cuenta con los más valiosos proyectos intelectuales a que ha dado lugar la comunidad militar, policial y las instituciones del Estado

Los cincuenta años de su existencia ininterrumpida, son motivo de celebración porque constituye un gran aporte para la academia, ya que los trabajos publicados rinden cuenta de un valioso y necesario instrumento de difusión, tanto de la investigación como del análisis de los procesos de defensa y seguri-

Los cincuenta años de su existencia ininterrumpida, son motivo de celebración porque constituye un gran aporte para la academia, ya que los trabajos publicados rinden cuenta de un valioso y necesario instrumento de difusión, tanto de la investigación como del análisis de los procesos de defensa y seguridad.

dad. La relevancia de sus artículos es la mirada fidedigna de lo que es y ha sido gran parte del quehacer de la Fuerza Pública de nuestro país.

Me honra, durante el tiempo que he sido Director de la Escuela Superior de Guerra, haber contribuido y participado en su labor de cinco décadas. Hago votos por mantener vivo tan importante esfuerzo editorial que afianza y renueva con nuevos bríos su identidad por otros muchos años. iLarga y fructífera vida para ella!